

Estudiantes de Ciencias de la Salud en la UA, preparados para ser los mejores profesionales - Diario Información - 18/11/2018

## Estudiantes de Ciencias de la Salud en la UA, preparados para ser los mejores profesionales

►El ranquin «Universidad-Empresa» de la Fundación Everis sitúa al alumnado de esta facultad como el mejor formado en España para dar el salto al mercado laboral ►Los empleadores valoran en los egresados las competencias adquiridas

### REDACCIÓN

■ ¿Qué es lo que buscan los empresarios cuando contratan a un universitario que acaba de terminar sus estudios? Que sepan trabajar en equipo, que sepan relacionarse y comunicarse, que tengan buenos conocimientos técnicos, honestidad y compromiso ético, capacidad de aprender y saber solucionar conflictos, parecen ser las características que más se valoran a la hora de contratar a una persona. Así lo asegura el ranquin de la Fundación Everis en su III edición del «Ranking Universidad-Empresa», que analiza la empleabilidad de los recién titulados desde la perspectiva de las empresas y que ha realizado un estudio en 3.545 empresas sobre las competencias que los empresarios valoran a la hora de realizar contrataciones.

La importancia de este ranquin es que se basa en la opinión que tienen los empleadores de las competencias adquiridas y la preparación demostrada por las personas recién tituladas a las que contratan. Tal como se indica en el informe, analiza la evolución de las universidades en su adaptación a la realidad del mercado laboral español y lo lleva acabo preguntando a empresas de diferentes sectores del ámbito nacional qué competencias son las más valoradas.

Este ranquin apunta además que la Universidad de Alicante es líder, por segundo año consecutivo, en titulaciones relacionadas con la Salud y el Bienestar o, lo que es lo mismo, que estudiar los grados en Nutrición Humana y Dietética o en Enfermería o cursar alguno de los seis másteres oficiales que imparte es garantía de una mejor salida laboral en este campo.

El eje principal del cuestionario es la valoración por parte de los responsables de contratación de las competencias de los recién titulados contratados por la empresa en los últimos cinco años, así como la adaptación de las mismas a las necesidades de las empresas.

Los estudiantes de la Facultad de Ciencias de la Salud de la Universidad de Alicante han obtenido una excelente calificación en la adquisición de estas capaci-



Una visita de estudiantes al Laboratorio de Simulación de Urgencias y Cuidados Críticos de Enfermería.



Imagen de alumnado de estudios de salud.

dades, entre las que destacan la honestidad y el compromiso ético, el trabajo en equipo, los conocimientos técnicos de la profesión o la competencia en relaciones interpersonales y de comunicación, muy unida a la capacidad para trabajar en entornos multiculturales y multidisciplina-

plinares.

Los responsables de esta facultad indican que llevan más de 40 años con promociones de enfermeras y enfermeros que se han incorporado con éxito en el ámbito laboral tanto en empresas de nuestra provincia como a nivel nacional e internacional.

Lo mismo ocurre con los dietistas-nutricionistas que, promoción tras promoción, van abriéndose paso en un mercado laboral demandante de su perfil profesional.

Los motivos, según dicen, debemos buscarlos en varios factores. La Universidad de Alican-

te siempre ha apostado por las enseñanzas de Salud y Bienestar, invirtiendo en recursos y personal técnico especializado

te siempre ha apostado por las enseñanzas de Salud y Bienestar, invirtiendo en recursos de simulación clínica y personal técnico especializado para llevar a cabo esa parte tan importante de la vertiente práctica.

Además, otro factor que ha posibilitado este éxito es la implicación en la formación de los tutores en la práctica asistencial, dietistas-nutricionistas, enfermeros y enfermeras de los servicios de hospitales, centros de salud, residencias para mayores, y unidades especializadas, tanto del ámbito público como del privado, que curso tras curso aportan sus conocimientos, trabajo y motivación. El compromiso de sus empresas, de sus unidades y el suyo propio contribuye a que los estudiantes no sólo aprenden en base a un contenido teórico o de habilidad técnica, sino que pueden conocer por sí mismos, desde el inicio, el compromiso ético, el afán de superación profesional y la humanización en el quehacer profesional, algo que se aprende con su ejemplo y el del profesorado.

Además, añaden que el profesorado de la facultad se ha preocupado por liderar la investigación en el área de la enfermería y la nutrición humana, e implicados en proyectos de innovación docente.

De la facultad alicantina dependen los grados de Enfermería y el de Nutrición Humana y Dietética, además de seis másteres oficiales y un programa de doctorado con 36 líneas de investigación. Cada año, la UA oferta 100 plazas del Grado en Nutrición Humana y Dietética y 200 en el Grado en Enfermería. Todos ellos, excelentes en su trabajo.